
第 3回  さいたま市立七里小学校 学校運営協議会(コミュニティスクール) 

R04.02.18. 

 

1 学校評価結果について 

 ・問 8(学校トラブルの解消に適切に対応している)について、子ども結果、15%の「やや、そうは思わない」

について、どうにかしなければならない。【伊藤委員】 

 ・学校評価保護者の回答数について、家庭数の 66%(177名)の数値はどうなのか?【横山委員】 

 ・アンケート項目は、毎年変えているのか?【平田委員】 

 

2 熟議「笑顔で強くたくましい子」の実現に向けた具体的取組について 

 ・朝会時などに、集合場所へ担当クラスが先に行き、集まってくるクラスに挨拶する。【平田委員】 

 ・あいさつ強化月間を【山川委員】    ・ポイント制にして、どれだけできたかを「見える化」【佐々木委員】 

 ・挨拶の意味、挨拶(大人から笑顔であいさつ)を継続してきたことで、通学班が変わってきた。【鶴谷委員】 

 ・子どものあいさつに対してほめてあげる。それが、新たな会話につながる。【横山委員】 

 ・まずは、家庭でしっかりと。学校ではない。【吉田委員】 

 ・挨拶について、声掛けすると変な人になりかねないこともある。その結果、近所の子どもたちの顔が見え

にくくなるため、何か行事があるといいのだが。【鶴谷委員】 

 ・あいさつのオリジナリティ。あいさつの後に、何か付け加えるといい。【大山委員】 

 ・自治会の回覧板を利用して、熟議テーマの周知をするのはどうか。【伊藤委員】 

 ・散歩中に、地域の方から挨拶をされることがある。地域の力の高まりにつながる。【鶴谷委員】 

 ・例えば、「七里小 あいさつの里」みたいなキャッチフレーズを作ってみてはどうだろう。【横山委員】 

 ・案外、大人が挨拶をしないのかも..【吉田委員】 

 ・普段の生活の中で、知らない人からよく声を掛けられる。その時は、できるだけ話すようにしている。子ど

もの手前、その時の自分の態度が子どもに影響する。【小幡委員】 

  

 【具体的な取組】  ・レッツジョイン活動   ・おやじの会によるごみ拾い活動 

・ゴミゼロ運動(各自治会で行われる→多分来年度の 1回目は、5月 29日の日曜日) 

・避難所運営訓練(子どもも一緒に→来年度は 6月 25日 18:00～に決定) 

・七里小職員が自治会の会合に出席させてほしい 

 

3 令和 4年度学校経営基本方針(案)について 

 ・日ごろから、交通安全及び校内での廊下歩行(右側)の徹底を。 

 ・正しい行進や走り方を教えてほしい。 

 ・職員へ「自己研鑽に励んでください」はいいことだと思います。 

 ・「働き方」について、やることがたくさんだと、ストレスがたまる。その結果、効率が悪くなる。教師は、やる 

こと全部やらないと気が済まない。やるべきことには優先順位をつけて、やらなくていいことは切り捨て 

ないといけない。 

 


